

# *Rusia asegura Israel atacó a terroristas en Siria*

---



Moscú, 25 jun (PL) Contrario a lo explicado por el propio gobierno israelí, el mando militar ruso aclaró que la fuerza aérea de Tel Aviv destruyó objetivos terroristas en las alturas del Golán sirio, bajo ocupación sionista.

Los aviones israelíes destruyeron posiciones desde donde provenía el cañoneo que provocó la caída de algunos proyectiles en el Golán, lo cual fue interpretado por Tel Aviv como una acción agresiva, destaca la citada fuente.

De ahí que en lugar de atacar a fuerzas sirias, la aviación sionista destruyó dos tanques y una pieza de artillería del movimiento terrorista Jabhat An Nusra, señala la jefatura rusa.

Siempre según esa fuente militar, citada por RIA Novosti, el ejército sirio lanzó una ofensiva contra grupos terroristas que intentaron abrirse paso en la región de Las Alturas del Golán.

La víspera, Tel Aviv indicó que la acción de sus aviones de combate estuvo dirigida contra posiciones del ejército sirio, en respuesta a la caída de proyectiles en la zona que mantiene ocupada en el Golán.



**Radio Habana Cuba**